

## ORDENACIÓN PRESBITERAL

S. IGLESIA CATEDRAL METROPOLITANA Valencia, 25 de junio de 2016

## RECIBEN EL SAGRADO ORDEN DEL PRESBITERADO:

Jesús García Hernández

Juan Herrera Escamilla

Alberto Martín Ibáñez

David Ramírez Alba

Vicente Sarrió Gumbau

Joaquín Silvestre Morant

José Manuel Valero Ruíz

## Imposición de Manos y Oración Consecratoria

La imposición de manos se lleva a cabo en silencio.

Heredada de los Apóstoles, es una acción que simboliza y realiza la transmisión de la gracia en orden a la misión ministerial en la Iglesia. La oración consecratoria, que pide al Padre por mediación del Hijo que envíe a los ordenandos una especial efusión del Espíritu Santo y que acompaña a la imposición de manos, indica la finalidad y el sentido concreto de todo esto; es decir, la ordenación de presbíteros. Después de la imposición de manos del Sr. Arzobispo, los presbíteros imponen las manos a los ordenandos, significando la unidad del Presbiterio con el Obispo y la común participación en el mismo sacerdocio de Cristo. Éste momento en profundo silencio orante, es acompañado por el sonido de las campanas del "Miguelete".

Estando todos los elegidos arrodillados ante él, el Sr. Arzobispo con las manos extendidas, dice la oración de consagración.

Asístenos, Señor, Padre santo,
Dios todopoderoso y eterno,
autor de la dignidad humana
y dispensador de todo don y gracia;
por ti progresan tus criaturas
y por ti se consolidan todas las cosas.
Para formar el pueblo sacerdotal,
tú dispones con la fuerza del Espíritu Santo
en órdenes diversos a los ministros de tu Hijo Jesucristo.

Ya en la primera Alianza aumentaron los oficios, instituidos con signos sagrados.
Cuando pusiste a Moisés y Aarón al frente de tu pueblo para gobernarlo y santificarlo, les elegiste colaboradores, subordinados en orden y dignidad, que les acompañaran y secundaran.